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まち育てネットワーク・ 
関一です 

まちネット・関一だより 第12号 

まちネット・関一だより １ ４ まちネット・関一だより 

活動の様子は Facebook でも見ることができます！ 

まち育てネットワーク・関一 

活 動 報 告 

多摩中学校と世代間交流事業～芋煮会（12月５日）～ 

昨年度から世代間交流事業は、四季毎に開催しています。今

年度はコロナの影響で、ほとんどの事業を中止せざるを得ない

状況の中、１２月５日（土）に芋煮会を開催しました。中学校

に協力している地域住民の方等を招いて、中学校で育てた芋を

使って、美味しい芋煮を食べながら、交流を図りました。 

 

「コロナ禍における地域活動」 

まち育てネットワーク・関一 

 

第一小 

多摩中 

   ★新企画★ 

 ちょっと一息 紙面脳トレのコーナー 
クイズ 地域の「そうなんだ 」～関戸の歴史編～ 
 

Ｑ１：関戸５丁目に「徳川家康公御柩
おんひつぎ

」御留所
おとどめどころ

の祠
ほこら

がありま

す。日光東照宮へ移管する道中です。駿府城で亡くなった

のは家康公何歳の時でしょう？？ 

    ①５５歳  ②６５歳  ③７５歳 

Ｑ２：関戸の地名の由来は？？ 

    ①「霞ヶ関関所」があったから  

②この地を支配した関斗氏がいたことから  

③鎮守様総代が関戸治左ヱ門だったから 

Ｑ３：「関戸の渡し」が廃止になったのはいつ？？ 

    ①明治１２年  ②大正１２年  ③昭和１２年 

【問題作成】関戸のブラタモリ 森田氏（まち育てネットワーク・関一世話人） 

 新型コロナウイルスは、人と人の距離の「密」
こそが魅力だった地域活動の開催に、大きな影
響を及ぼしました。しかし、コロナ禍でも、感
染防止対策を施しながら、下記のように工夫し
てできることに取り組む団体があります。 

クイズの答え Ｑ１：③ Ｑ２：① Ｑ３：③ 

コロナ禍で自治会の掲示
板の利用が活発になって
いました。 
 

民生委員活動では、 
名前入りのカードや 
パンフレットをポスティン
グしながら、 
見守り活動を続けました。 
 

近所で顔を合わせたら、 
必ず声掛けをするように
心がけました！ 
 

近隣では電話や回覧で 
安否確認！ 
また、手紙を出して近況
報告をしていました。 
 

サロン活動では 
感染対策をし、飲食を控える 
などの工夫の上、活動を継続
しました。 
 

つむぎ館 

https://3.bp.blogspot.com/-_1-qGFY76YQ/U00KI-WpSZI/AAAAAAAAfPE/n0B51KCfCBU/s800/masking_tape03.png
https://www.irasutoya.com/2013/08/blog-post_5797.html
https://www.irasutoya.com/2017/11/blog-post_300.html
https://3.bp.blogspot.com/-r1l6SR3NU7A/WxvKLfzw6zI/AAAAAAABMnQ/MRqsl5Xt0zEYj9JvE5cCwA4FilRZq7mpwCLcBGAs/s800/keijiban_harigami.png
https://1.bp.blogspot.com/-zyGS4Qdi-Ks/XlygDA0hn7I/AAAAAAABXsk/NS77RCyBXAc9YedQu_08HeidM5sDbDyFQCNcBGAsYHQ/s1600/tegami_yomu_woman_binsen.png
https://2.bp.blogspot.com/-AOWtFWRcS1c/WIW-RWvePWI/AAAAAAABBUA/goPgoeVoKtU3y6gjEn7Nhy4JTgnZhLzTgCLcB/s800/osyaberi_ojiisan.png
https://3.bp.blogspot.com/-HZPYISFISSc/VozfrgRZiCI/AAAAAAAA2oA/gl_31sySrGs/s800/telephone_koki.png
https://3.bp.blogspot.com/-LJQ_gHxLwdk/VlAZGqGXAWI/AAAAAAAA04A/Aw7HdQnW3yo/s800/kairanban.png
https://1.bp.blogspot.com/-0ZfaxjuaEvI/UZRWpYZIhqI/AAAAAAAASw4/rNLSBtfew6w/s800/randoseru_blak_red.png
https://2.bp.blogspot.com/-N4HgXY1JbGE/VoX5OdrN12I/AAAAAAAA2Tg/sDgYAlvwKZ8/s800/isu_undou_woman.png
https://2.bp.blogspot.com/-QpIzYIhX_R0/VrN1H-ENQYI/AAAAAAAA3xU/v8lJEBoRMGA/s800/denkyuu_on.png


 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フレイルを予防！新たに近トレを開始！ 多摩中学校の備蓄米を地域で活用！ 

 みんなで飾ったクリスマスツリー★ 

2 まちネット・関一だより 

コロナに負けず、地域は活動しています！……コロナ禍でのサロンの活動紹介！！ 

まちネット・関一だより ３ 

これまで、食事やお楽しみの企画
を中心に、地域交流のサロンを月１
回開催してきましたが、コロナ禍で
食事の実施が難しくなり、令和２年
１０月から新たに体操（近トレ）を
始めました。週１回、集会所に集ま
り、体操を続けた結果、集まる機会
としての楽しみはもちろん、階段の
昇り降りが以前より楽になる等、コ
ロナ禍での体力低下（フレイル）を
防ぐ機会にもなっています。 
  

届け！ 子どもたちへの想い！！ 

【３丁目かわせみ会】 【多摩中学校・地域交流スペースやどり木】 

地域交流スペース「やどり木」は、ひとり親家
庭等の親子が集うサロンです。この度、同じ地域
のサロン「みんなの食堂・スプーン」を通じて、
多摩中学校から備蓄米、アルファ米をやどり木に
寄付していただきました。コロナ禍で集まれない
中、やどり木の世話人さんから会員さんにお渡し
することができました。 
まちネット・関一を通じてつながった地域の輪

が、助け合いの輪へと広がりました。 
 
 
 

【みんなの食堂 スプーン】 

みんなの食堂スプーンは、平成
２８年から活動を始め、令和元年
からは夏休みと冬休みに一ノ宮児
童館で「みんなの食堂」を開催し
てきました。 
令和２年度はコロナで飲食が制

限され、活動ができませんでした
が、１２月２４日にクリスマスプ
レゼント企画を実施しました。 
 お菓子等を１５０名の子どもた
ちに気持ちを込めて届けました。 

【サロンフランヴィーヴル】 

 コロナ禍で活動が思うようにできない中、昨年は
マンション玄関にクリスマスツリーを飾ることにし
ました。ところが、予算の都合上ツリー本体しか購
入できず困っていたところ、窮状を聞きつけた方々
から様々なオーナメントのご寄付をいただき、でき
上がってみればよくぞ見事に！！ みなさんの力で
楽しい癒しの場を提供できたことに感謝のクリスマ
スでした。 
 大好評だったので、今年はみなさんのご希望に応
えて夜遅くまでライト点灯できるよう工夫して飾ろ
うと思います。 
 


